

# みらいをつくる

発行：泉佐野市教育委員会  
教育部【2022年5月20日】

持てる力とその成長を見つめ、目標に向かって学び続ける子ども

教育長 奥 真弥

新年度が始まり1カ月、一つ学年が上がった児童生徒のみなさんが、長引くコロナ禍の困難も受け入れ、夢や志をもって、自らの「生きる力」に磨きをかけていかれることを大いに期待しています。

人は、「やりたい!」と思うことをやる時が一番幸せな時間ではないでしょうか。その原動力となるものは、意欲・モチベーションであり、自信や最後まで諦めない粘り強さであったりします。そんな「やりたい!」が見つからない人は、そのきっかけを見つけることができれば大丈夫。でも、のほほんと日々過ごしていても、それは見つけれません。そのために、自分の世界を広げよう。人と出会い、話をして交流しよう。本を読もう。本から、多様な考えや感じ方、ことばや知識を学ぼう。未体験なことを思い切ってやってみよう。実際に不可能なことは、ICTを使えば、時間や場所を超えて疑似体験もできます。

外界からの刺激を受け、あなたの心が揺り動かされたとき、それがチャンスです。そして、あなたの未来への可能性がどんどん広がるのです。

遠い将来の夢や志をもつことは素晴らしいことですが、今はまだ漠然としたものを身近に引き寄せ実行するには、より具体的な目標を定めて、スモールステップですすめることがいいでしょう。例えば、目標達成ノートにその途中の道のりを記録すればよくわかります。目標達成のためにつけた力は何か。学力の他にも、自己肯定感やコミュニケーション力、探求心、忍耐、規範意識、感謝や礼儀、思いやる心、自制心などがあり、これらは数値などでは測りきれない力で、非認知能力といわれます。みなさんには、それらがもともと備わっているのに、なんらかの原因で発揮できていないことが多くあります。だからこそ、いろいろと取り組んでみて、その力がどう伸びたかを記録して、知ることが大切です。自分では気づいていないとしても、家族や先生がしっかりフォローしてくれます。

持てる力とその成長を見つめ、目標に向って学び続けるみなさんの姿を想像して、私たちも、みなさんをしっかり支援していきます。



よろしくお願いします

政策監兼教育部長 高橋 和也

本年4月の人事異動により、政策監兼教育部長を拝命いたしました。

これまでの公務員経験のなかで、今回はじめての教育委員会への配属となりました。

コロナ禍により子どもたちの教育環境は大きく変化してきていることと思いますが、子どもたちの心身のすこやかな成長を支えていくため、関係各位のご協力を得ながら、その職責を果たしてまいりたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



竹田 隆  
指導主事

奥 真弥  
教育長

高橋 和也  
政策監兼教育部長

小西 典  
指導主事



子どもたちのために

学校教育課指導主事 竹田 隆

この4月より、佐野中学校から学校教育課に指導主事としてまいりました。これまで15年間、学校現場でお世話になりました。最初の頃は、日々の授業づくりに苦戦していましたが、経験を積むにつれ、学級のとりくみ、学年のとりくみ、そして学校全体の学力向上のとりくみを担当するまでに至りました。なんでも慣れるまでは見通しが立たず、四苦八苦したこともありましたが、時間が経つにつれて心にゆとりがもてるようになったのを覚えています。

今、教育委員会で仕事をする事になり、この1年間で出来るだけ仕事を覚えて、先を見通せる力を養おうと思います。そして、学校や地域と連携して、子どもたちのため、泉佐野市の教育のために尽力していく所存です。今後ともよろしくお願いいたします。

よろしくお願いします

学校教育課指導主事 小西 典

4月より、長南小学校から学校教育課へ指導主事としてまいりました小西と申します。

これまで教諭として勤務する中で、同僚の教職員と力を合わせて子どもたち一人ひとりがいきいきと輝く学校をめざして尽力して参りました。その経験を活かし、指導主事として泉佐野市の子どもたちの成長に貢献したいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。



令和4年度(2022年度)教育委員会事務局 指導主事体制

- 学校教育課  
指導係… 和田 哲弥、古谷 大助、近藤 輝史、文田 孝之、橋本 真吾、竹田 隆  
人権教育係… 渡辺 健吾、青屋 智久、小西 典
- 教育総務課… 山岡 史賢、中村 絵里